

RENFORCER L'ACCOMPAGNEMENT DU GRAND ÂGE



Le CHU Amiens-Picardie renforce les approches non-médicamenteuses dans l'accompagnement du Grand Âge. Des initiatives comme le projet « latropev » visent à généraliser l'évaluation et la réduction des risques liés aux traitements médicamenteux en proposant des pratiques plus sécurisées et adaptées.

En complément, le CHUAP poursuit le développement du recours aux alternatives thérapeutiques, telles que :

- La stimulation sensorielle, qui contribue à apaiser les patients et à améliorer leur bien-être
- Les thérapies animales, favorisant un lien émotionnel et social enrichissant

